

Viernes, 10 Enero 2020 21:19

tamaño de la fuente | Imprimir | Email | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo (0 votos)

Ecopetrol entrega pavimentación de 5 kilómetros de vías terciarias en el Huila

Escribe JANINE ALVAREZ



Con una inversión superior a los 1.732 millones de pesos, **Ecopetrol** ejecutó la pavimentación y construcción de placas huellas en 5.3 kilómetros de vías terciarias en zona rural de los municipios de Neiva y Aipe, Huila.

En total se pavimentaron 4.9 kilómetros de vías terciarias y se construyeron 410 metros de placa huella, que permiten mejorar el tránsito de las comunidades y la movilización de los productos agropecuarios de la zona.

Las obras que fueron entregadas hoy a la comunidad, benefician de manera directa a los habitantes de las veredas Potreritos, El Tesoro, San Antonio de Padua, San Antonio Bajo, San Antonio sector Balcones, La Mojarra, La Jagua, y Peñas Blancas, entre otras.

El presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda San Antonio, Gaspar Avilés, destacó el mejoramiento vial adelantado en el sector y que corresponde a la construcción de 3.2 kilómetros de vía en pavimento flexible.



En el centro poblado Peñas Blancas, donde se adelantó la pavimentación de 250 metros de vía, también se respira un ambiente más optimista, pues sus habitantes consideran oportuno y de gran ayuda la intervención realizada.

Las demás obras corresponden a la pavimentación de 1.458 metros en la vía que conduce de La Mojarra a la Jagua en zona rural de Neiva, la construcción de 410 kilómetros de placa huella en La Mojarra.

De esta manera, **Ecopetrol** aporta para mejorar las condiciones de vida de las comunidades vecinas a su operación petrolera en el departamento del Huila en el marco de su política de desarrollo sostenible.

Visto 73 veces

Twitter Me gusta 7 Compartir Compartir

Publicado en Región

Lo último de revistalaregion.com

- Diálogo entrópico o filosofía del caos: Aproximación al universo estético de Javier Chinchilla
- Mejor es prevenir que apagar incendios
- Unidos con el propósito de fortalecer la seguridad y el desarrollo del Huila
- Un camino empedrado
- Gobierno responsable del asesinato de líderes sociales

Más en esta categoría: « Unidos con el propósito de fortalecer la seguridad y el desarrollo del Huila

Deja un comentario

Asegúrese de introducir toda la información requerida, indicada por un asterisco (*). No se permite código HTML.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *

escribe tu nombre ...

Email *

Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web

escribe la URL de tu sitio Web ...

Enviar comentario

[volver arriba](#)